



Cuando estornudaba el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él—, solía cubrir la boca con la mano —o su túnica— y atenuaba —o reducía— su sonido

Abu Huraira —que Al-lah esté complacido con él— relató: «Cuando estornudaba el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él—, solía cubrir la boca con la mano —o su túnica— y atenuaba —o reducía— su sonido».

[رواه أبو داود والترمذى وأحمد]

Cuando el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— estornudaba: Primero, ponía la mano o su túnica en la boca para que no saliera nada de ella que pudiese perjudicar a quienes estaban reunidos con él. Segundo, atenuaba su sonido para que este no fuera alto.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/3317>

